



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 020

EN BUSCA DE LA ACREDITACIÓN TURÍSTICA

Estudiantes de las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS), de las carreras turismo y turismo sostenible, fueron invitados por la Alcaldía De Girón para solidificar y obtener la acreditación del municipio como destino turístico.

Cerca de 80 personas entre estudiantes de los tercer, cuarto y quinto semestre; semestre; profesores y comerciantes estuvieron atentos para generar ideas de progreso y crecimiento en pro de mejorar la calidad en los servicios y diferentes actividades en Girón.

Según el secretario de cultura, William Murillo Mantilla, el próximo 30 de marzo se presenta la entidad encargada de realizar la auditoría final, con el fin de obtener la certificación bajo la Norma NTC TS 001-01 y la idea es que antes del 25 del mismo mes se pongan al día con todos los requisitos.

Girón, Santander – 26 de febrero de 2020